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役員事業所探訪『会社におじゃまします！』

議員事業所／
　㈱ナガイ
　　　代表取締役　長井 大 氏

今月の会議所トピック
● DX・SDGｓアンケート調査結果報告(P2)
● 長岡市へ意見要望を提出(P3)

somewhere(㈱Sponge）
髙坂 裕子さん

地元のお店を応援する販促・消費喚起事業

『ポキパス』が今年も始まります！！『ポキパス』が今年も始まります！！

ポキパス初参加の『ｓｏｍｅｗｈｅｒｅ』をご紹介しますポキパス初参加の『ｓｏｍｅｗｈｅｒｅ』をご紹介します

実施期間：令和6年10月1日（火）～11月30日（土）

今年は､過去最高の409店舗が参加し､税込みポッキリ価格
のお得なサービスを提供します。この機会に､気になるお店
でお買い物を楽しみましょう！
また､例年好評のスタンプラリーも実施。素敵な景品を 
GETしてください！

参加店舗は
店舗!!楽しみながら、長岡を盛り上げよう！ スタンプラリーも開催してるよ。

素敵な賞品が
当たるかも !

¥0 FREE

2024年版

当店は店舗デザインを手掛ける株式会社
Spongeが運営する､時間無制限に過ごして
頂けるカフェです｡
お仕事に没頭するもよし､店内の書籍を眺めるの
もよし､ギャラリーのアートを鑑賞するもよし｡
広々とリラックスできる空間で上質な時間を
お過ごしください｡

企業の成長と地域経済の活力強化をめざします 9
Sep. 2024
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お仕事を探している方、
お仕事のご依頼

お気軽にお電話ください！

〒940-0048 長岡市台町二丁目4番56号　越後交通ビル6階
☎（0258）35-2380　　Fax（0258）37-2880
E-mail：nagaoka@sjc.ne.jp　

理事長　　松平　敏

https://webc.sjc.ne.jp/nagaoka/

60歳からの未来､輝く一歩

公益社団法人 
長岡市シルバー人材センター

お問合せ／総務経理グループ

お問合せ／デジタル化推進グループ お問合せ／営業サービスグループ

2.7%2.7%

•段ボールは80％～90％が古紙でできており、リサイクルに繋がっている。製造の過程で出る端材も自社で当板や
敷板、緩衝材として再利用している。
•オフィス用品の紙を一部「LIMEX」素材のものを使用。紙の原料となる木材や水に代わって環境に優しい石灰石を含む
無機物、樹脂で作られた紙を事務所で使っている。SDGｓを推進する企業では使っている会社は多い。
•国際認証のFSC森林認証取得により森林保護活動へ参加。

•取り組みを対外的にアピールすると、社会貢献に関わっているという事で、お客様の
受けは良いと感じますし、業界の理解にもつながっているように思います。
•国際森林認証を取得することで、お客様からの信頼につながり、日々のお取引にも
役立っていると感じています。
•SDGsの取り組みをしている事で、従業員の意識も以前より高くなったようです。

SDGsの主な取り組み内容

SDGsに取り組んで良かったことや効果等をお聞かせください。

今回は段ボールケース製造販売等を行っている三喜商事(株)をご紹介します。

SDGｓに取り組む企業紹介SDGｓに取り組む企業紹介

お問合せ／デジタル化推進グループ

三喜商事㈱
代表取締役  若杉 勝治 氏

※（　）は就任日
※8/28 臨時議員総会で承認

新常議員のご紹介新常議員のご紹介

お問合せ／総務経理グループ

常議員

㈱ツガミ
( 6/19付 )代表取締役社長

渡部  昇弘 氏

JR東日本新潟シティクリエイト㈱
取締役 CoCoLo 長岡店長 ( 6/27付 )

綿貫  　茂 氏

大原会頭から磯田長岡市長へ要望書を提出大原会頭から磯田長岡市長へ要望書を提出
令和６年度 長岡市要望令和６年度 長岡市要望

　8月9日（金）、ミライエ長岡において、今年5月に当所の11部会
から出された意見を3項目に集約し要望しました。あわせて、地域活
性化委員会（委員長：広川副会頭）でとりまとめた「長岡市総合戦
略」に対する要望4項目について提出し、意見交換を行いました。
　また、8月28日（水）には磯田市長が大原会頭へ要望の回答書を
持参され、市の取り組みについて説明を受けました。

　8月9日（金）、ミライエ長岡において、今年5月に当所の11部会
から出された意見を3項目に集約し要望しました。あわせて、地域活
性化委員会（委員長：広川副会頭）でとりまとめた「長岡市総合戦
略」に対する要望4項目について提出し、意見交換を行いました。
　また、8月28日（水）には磯田市長が大原会頭へ要望の回答書を
持参され、市の取り組みについて説明を受けました。

▲ 磯田市長から回答書を受け取る大原会頭▲ 磯田市長から回答書を受け取る大原会頭<要望内容><要望内容> <回答><回答>

要望項目の要旨､並びに回答の内容は
当所ホームページをご覧ください。
要望項目の要旨､並びに回答の内容は
当所ホームページをご覧ください。

令和６年度「会員アンケート調査」集計結果のトピックス令和６年度「会員アンケート調査」集計結果のトピックス
当所会員を対象に､❶会員ニーズ､❷SDGs､❸デジタル化･DXの3つの調査を実施いたしました｡1,129事業所より回答(回答率42.9％)いただ
いた集計結果より､トピックスを紹介します｡(他の設問や詳細の回答につきましては､会議所ホームページをご覧ください｡)
当所会員を対象に､❶会員ニーズ､❷SDGs､❸デジタル化･DXの3つの調査を実施いたしました｡1,129事業所より回答(回答率42.9％)いただ
いた集計結果より､トピックスを紹介します｡(他の設問や詳細の回答につきましては､会議所ホームページをご覧ください｡)
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回答が多かった上位7項目を記載。
上位３つは労働力に関する項目。

◆今後の経営で重視すること【複数選択】

◆SDGsへの関心について【1つを選択】

◆人材の過不足状況【1つ選択】 ◆外国人労働者の活用について【1つ選択】

48.9%48.9%
47.0%47.0%

31.9%31.9%
28.1%28.1%
24.9%24.9%
21.8%21.8%
19.0%19.0%

雇用維持･人材育成
新たな人材の確保

デジタル化(業務改善)
新規取引先の開拓

働き方改革
ＤＸ(生産性向上)

新事業･新分野への取り

53.3％が「不足」と回答。
特に若手人材の不足が36％。

「採用したい(既に採用含む)」と29％(177事業者)
が回答。
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「非常に(やや)関心ある」の回答が昨年よりも下回った。
取り組む理由としては「企業としての責任」が72％であった。

◆デジタル化・DXへの関心について【1つを選択】
「アナログ,電子化」のデジタル初期が66.8％を占めた。
従業員数に比例して段階が上がっているのが分かる。

◆取り組むまたは検討する目的【該当3つまで選択】 
デジタル化・DXに取り組む目的の上位3項目は、いずれも
時間短縮や効率化に関連する内容であった。

◆17分野のゴールで取り組んでいる内容【複数選択】
回答が多かった上位5分野｡
企業活動に直結する回答が上位を占めた｡

非常に関心がある

やや関心がある

あまり関心がない

全く関心がない

わからない

その他

全体
0人(代表者のみ)

5人以下
6～20人
21～50人
51～100人
101～300人
301人以上

①人手不足対応･プロセス効率化
②売上高･利益の増加を図る

③働き方改革への対応

①知識･情報不足
②進める人材がいない

③取り組むための資金が不足

無回答

健康と福祉の提供

働きがいと経済成長実現

エネルギーの有効活用

ジェンダーフリー

質の高い教育の提供
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■今年
■昨年
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段階2
電子化

段階3
デジタル化

段階1
アナログ

段階4DX

※取り組んでいる事業者

◆課題や取り組まない理由【該当3つまで選択】 
上位3項目はデジタルを進める上で事業者が直面する内部的な障壁
であり、取り組もうにも取り組めない現状が伺える。

※取り組んでいない事業者

53.7%53.7%
36.9%36.9%

32.3%32.3%

36.2%36.2%

28.9%28.9%

16.5%16.5%

9月2日(月)､アオーレ長岡において､
長岡市と(株)リクルート及び長岡地域
商工会連合と当所の4者で､雇用促進
と地域活性化に向けた人材定着に関
する協定を締結しました｡セミナーの
実施や個別企業のフォローを強化し､
企業の採用力を向上・人手不足の課題
解決を目指してまいり
ます。

（左から）長岡地域商工会連合 佐藤会長、
磯田長岡市長､(株)リクルート 鈴木部長､
当所大原会頭

詳細はHPを
ご覧ください 

▲

③既に採用
(現状維持)
5%

③既に採用
(現状維持)
5%

③既に採用
(現状維持)
5%

③既に採用
(現状維持)
5%

会議やセミナーなどに貸会議室をご利用ください会報折込チラシ「ながおか情報便」で事業所に直接PRできます2 2 0 2 4 . 9
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取り組む理由としては「企業としての責任」が72％であった。

◆デジタル化・DXへの関心について【1つを選択】
「アナログ,電子化」のデジタル初期が66.8％を占めた。
従業員数に比例して段階が上がっているのが分かる。

◆取り組むまたは検討する目的【該当3つまで選択】 
デジタル化・DXに取り組む目的の上位3項目は、いずれも
時間短縮や効率化に関連する内容であった。

◆17分野のゴールで取り組んでいる内容【複数選択】
回答が多かった上位5分野｡
企業活動に直結する回答が上位を占めた｡

非常に関心がある

やや関心がある

あまり関心がない

全く関心がない

わからない

その他

全体
0人(代表者のみ)

5人以下
6～20人
21～50人
51～100人
101～300人
301人以上

①人手不足対応･プロセス効率化
②売上高･利益の増加を図る

③働き方改革への対応

①知識･情報不足
②進める人材がいない

③取り組むための資金が不足

無回答

健康と福祉の提供

働きがいと経済成長実現

エネルギーの有効活用

ジェンダーフリー

質の高い教育の提供

15.1%15.1% 62.4%62.4%

54.0%54.0%

51.0%51.0%

21.9%21.9%

46.3%46.3%
29.2%29.2%

24.3%24.3%
5.7%5.7%

2.8%2.8%
4.8%4.8%
4.5%4.5%

0.7%0.7%
0.3%0.3%

44.5%44.5%

■今年
■昨年

41.0%41.0%

33.8%33.8%

0% 20% 40% 60% 80% 100%

21.8%21.8%
32.1%32.1%
31.7%31.7% 45.6%45.6%

54.7%54.7%
43.3%43.3%

14.3%14.3%
43.3%43.3%

46.9%46.9%
41.7%41.7% 20.8%20.8%

45.5%45.5% 21.4%21.4% 9.1%9.1%

段階2
電子化

段階3
デジタル化

段階1
アナログ

段階4DX

※取り組んでいる事業者

◆課題や取り組まない理由【該当3つまで選択】 
上位3項目はデジタルを進める上で事業者が直面する内部的な障壁
であり、取り組もうにも取り組めない現状が伺える。

※取り組んでいない事業者

53.7%53.7%
36.9%36.9%

32.3%32.3%

36.2%36.2%

28.9%28.9%

16.5%16.5%

9月2日(月)､アオーレ長岡において､
長岡市と(株)リクルート及び長岡地域
商工会連合と当所の4者で､雇用促進
と地域活性化に向けた人材定着に関
する協定を締結しました｡セミナーの
実施や個別企業のフォローを強化し､
企業の採用力を向上・人手不足の課題
解決を目指してまいり
ます。

（左から）長岡地域商工会連合 佐藤会長、
磯田長岡市長､(株)リクルート 鈴木部長､
当所大原会頭

詳細はHPを
ご覧ください 

▲

③既に採用
(現状維持)
5%

③既に採用
(現状維持)
5%

③既に採用
(現状維持)
5%

③既に採用
(現状維持)
5%

会議やセミナーなどに貸会議室をご利用ください会報折込チラシ「ながおか情報便」で事業所に直接PRできます 32 0 2 4 . 9



DMで売り上げUP!DMで売り上げUP!DMで売り上げUP!
徹底サポート徹底サポート徹底サポート
ダ イ レ ク ト メ ー ルダ イ レ ク ト メ ー ルダ イ レ ク ト メ ー ル

DMへのレスポンスを分析、効果を数値で「見える化」

まずはお気軽にご相談ください！
ZOOM等を使用したオンライン上
でのご相談も可能です。

DMづくりのことで、こんなお悩みありませんか？

商品の宣伝に
最適な形が見える！

DMに反応してくれる
ターゲット層が見える！

売上げUPに繋がる
ルートが見える！

お客様とのコミュニケーションがもっと上手くいく!
で効果の「見える化」

DM事業部

D R A M A T I C  P R I N T I N G

感動・創造・未来へ

HOKUETSU
PRINTING CO.,Ltd

本社 〒940-1164 新潟県長岡市南陽２丁目949番８ E-mail print@hokuin.co.jp FAX.（0258）23-9712
TEL.（0258）23-7711
まずはご連絡下さい！

ご相談
無　料

DMを
つくってみたいけど
何をしたらいいの？

DMって
実際どのくらいの
宣伝効果があるの？

何回も作ってるけど
DMへの反応が
イマイチ…

もっとDMへの
反応を増やしたい！

DMに「最適な形」と「成果に繋がる流れ」を徹底サポートいたします。

 ９月は「新潟県自殺対策推進月間」です。
　   ～たった一人のあなたです たった一つの命です～

☎0570-783-025
(毎日・24時間受付)

気分が落ち込む、不安やつらい気持ちが続くなど
こころの健康に関する相談窓口です｡

専門の相談員がお話を聴き、悩み事の解決にむけて
一緒に考えます。相談は無料。秘密は守られます。
※通話料は別途かかります｡

ひとりで悩まず相談してください｡

「新潟県こころの相談ダイヤル」

お問合せ

TEL：３３-４９３１新潟県長岡地域振興局健康福祉環境部

みまもリン

①多様化・複雑化する環境問題を幅広く体系的に学べる
②SDGｓを理解するための環境基本知識が学べる
③環境教育の入門編として､多様な業種･職種の方々が受験している

【eco検定の特徴】

【試 験 方 式】

【受  験  料】

ネット試験
【申 込 期 間】 10/11(金)～10/22(火)

5,500円(税込) ※助成制度を活用ください。

寺泊産業（株）
取締役総務部長
岩下 浩之さん

＜長岡市HP＞

※令和6年7月以降に「eco検定」を取得した従業員がいる
長岡市内に事業所を有する事業者には取得者1人につき
5,000円（試験実施回ごとに1社あたり上限(50,000円）が
長岡市省エネ・再エネ産業振興プラットフォームから助成
されます。詳細は、長岡市HPをご覧ください。

環境問題につ
いて「ぼんやり」
していた部分を
しっかり理解し
たいと思い受験
しました。環境
を意識した行動
につなげられる
いい機会なの
で、社内にも推
奨しています。

お問合せ／経営支援グループ・・・ ・・・

～設備導入で人手不足を解消～～設備導入で人手不足を解消～

中小企業省力化投資補助金中小企業省力化投資補助金

売上拡大や生産性向上を後押しするため､IoT・ロボット等の人手不足解消に効果がある汎用製品の導入費用を補助します。

人手不足の状態にある中小企業等

補助対象としてカタログに登録された製品等
(例)清掃ロボット､配膳ロボット､検品･仕分けシステム､無人搬送車､スチームコンベクションオーブン､
      券売機､自動チェックイン機､自動精算機 など

補 助 対 象 者

従 業 員 対 象
補 助 上 限 額

補 助 対 象

補助率は1/2  ※賃上げ要件を達成した場合､( )内に補助上限額を引き上げ
・従業員数5名以下：200万円(300万円）
・従業員6名～20名：500万円(750万円）
・従業員数21名以上：1,000万円(1,500万円）

カタログに掲載された製品が補助対象となります。また､補助上限額は従業員数ごとに異なります。補 助 率

eco検定試験の詳細は､同封の｢ながおか情報便｣のチラシをご覧ください｡eco検定試験の詳細は､同封の｢ながおか情報便｣のチラシをご覧ください｡

公募要領や対象製品リストは､補助金HPでご確認ください｡公募要領や対象製品リストは､補助金HPでご確認ください｡
中小企業省力化
投資補助金HP

使ったコンテナ型データセンターにつ
いては､長岡市の機械産業の技術を集
結し､開発しました｡コンピュータ性能の
ランキングである｢Top500｣にて401位､
｢Green500｣にて26位という実績を
残しました｡独自開発の水浸冷却方式で
は､特殊な水ではない水道水などの一般
の｢水｣を主冷媒としながら､既存のどの
冷却方式と比較しても非常に強力な
冷却性能を､安価かつ最小限の構成で
実現可能な全く新しい方式を開発し
ました｡半導体産業で最先端を行く台湾
の企業からも注目されています｡

田邉　子どもたちに｢ものづくり｣に
興味を持ってもらう活動について教え

てください｡
長井　朱鷺メッセのこけら落としでロボ
カップジャパンオープンが開催された
後､新潟県内におけるロボカップジュ
ニアの運営委員として携わってきまし
た｡現在は､城内町のロボコンの駅で小
学生のロボコン体験などを行ってい
ます｡また､自由な発想でものづくりをす
る人が集まる､ながおかメイカーズク
ラブでは代表として､子どもたちに
｢ものづくり｣に興味を持ってもらえる
ような活動をしています｡プロの技術
者との出会いの場を作り､長岡で働きた
いと考える子どもが一人でも増えてくれ
たら嬉しいですね｡

田邉　会社の沿革を教えてください｡
長井　明治30年に文具店として､関原の
松山堂様の筆の取扱いから始まり､裁断
機や伝票､感光紙などの事務用品の販売
へと変化していきました｡戦後は現在の
リコー㈱の製品の修理やサービスに関す
る業務を行っていました｡顧客が仕事で
使うツールの販売やサービスを行って
いるため､社会環境に応じて業態が変化
してきています｡

田邉　現在､力を入れていることは何で
すか｡
長井　関連会社で､生成AI用データセン
ターにおける冷却技術の開発に取り組
んでいます｡従来の液浸冷却技術を

液浸冷却技術によるシステム水浸冷却技術によるシステム

□事業内容　文具ＯＡ機器卸売
                  システム構築サービス

□創　　業　1897年(明治30年）3月

□所  在  地　長岡市新産２丁目７－７

□従  業  員　11名 

（株)ナガイ
長井  大  氏代表取締役

常にお役に立てるベストソリューションパートナーをめざす
事務用品の販売やシステム構築サービスの提供をしている㈱ナガイ(当所議員)におじゃまし､

会社のルーツや最近の取り組みなどについてお話をお伺いしました。

(インタビュアー：田邉 青海)

会社におじゃまします！役員事業所探訪 Vol.55

経営の悩みや課題解決に無料の専門相談をご利用くださいモチベーションアップに従業員表彰をご活用ください4 2 0 2 4 . 9
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DMへのレスポンスを分析、効果を数値で「見える化」

まずはお気軽にご相談ください！
ZOOM等を使用したオンライン上
でのご相談も可能です。

DMづくりのことで、こんなお悩みありませんか？

商品の宣伝に
最適な形が見える！

DMに反応してくれる
ターゲット層が見える！

売上げUPに繋がる
ルートが見える！

お客様とのコミュニケーションがもっと上手くいく!
で効果の「見える化」

DM事業部
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PRINTING CO.,Ltd

本社 〒940-1164 新潟県長岡市南陽２丁目949番８ E-mail print@hokuin.co.jp FAX.（0258）23-9712
TEL.（0258）23-7711
まずはご連絡下さい！

ご相談
無　料

DMを
つくってみたいけど
何をしたらいいの？

DMって
実際どのくらいの
宣伝効果があるの？

何回も作ってるけど
DMへの反応が
イマイチ…

もっとDMへの
反応を増やしたい！

DMに「最適な形」と「成果に繋がる流れ」を徹底サポートいたします。

 ９月は「新潟県自殺対策推進月間」です。
　   ～たった一人のあなたです たった一つの命です～

☎0570-783-025
(毎日・24時間受付)

気分が落ち込む、不安やつらい気持ちが続くなど
こころの健康に関する相談窓口です｡

専門の相談員がお話を聴き、悩み事の解決にむけて
一緒に考えます。相談は無料。秘密は守られます。
※通話料は別途かかります｡

ひとりで悩まず相談してください｡

「新潟県こころの相談ダイヤル」

お問合せ

TEL：３３-４９３１新潟県長岡地域振興局健康福祉環境部

みまもリン

①多様化・複雑化する環境問題を幅広く体系的に学べる
②SDGｓを理解するための環境基本知識が学べる
③環境教育の入門編として､多様な業種･職種の方々が受験している

【eco検定の特徴】

【試 験 方 式】

【受  験  料】

ネット試験
【申 込 期 間】 10/11(金)～10/22(火)

5,500円(税込) ※助成制度を活用ください。

寺泊産業（株）
取締役総務部長
岩下 浩之さん

＜長岡市HP＞

※令和6年7月以降に「eco検定」を取得した従業員がいる
長岡市内に事業所を有する事業者には取得者1人につき
5,000円（試験実施回ごとに1社あたり上限(50,000円）が
長岡市省エネ・再エネ産業振興プラットフォームから助成
されます。詳細は、長岡市HPをご覧ください。

環境問題につ
いて「ぼんやり」
していた部分を
しっかり理解し
たいと思い受験
しました。環境
を意識した行動
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いい機会なの
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補助対象としてカタログに登録された製品等
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      券売機､自動チェックイン機､自動精算機 など
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補 助 対 象

補助率は1/2  ※賃上げ要件を達成した場合､( )内に補助上限額を引き上げ
・従業員数5名以下：200万円(300万円）
・従業員6名～20名：500万円(750万円）
・従業員数21名以上：1,000万円(1,500万円）

カタログに掲載された製品が補助対象となります。また､補助上限額は従業員数ごとに異なります。補 助 率
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使ったコンテナ型データセンターにつ
いては､長岡市の機械産業の技術を集
結し､開発しました｡コンピュータ性能の
ランキングである｢Top500｣にて401位､
｢Green500｣にて26位という実績を
残しました｡独自開発の水浸冷却方式で
は､特殊な水ではない水道水などの一般
の｢水｣を主冷媒としながら､既存のどの
冷却方式と比較しても非常に強力な
冷却性能を､安価かつ最小限の構成で
実現可能な全く新しい方式を開発し
ました｡半導体産業で最先端を行く台湾
の企業からも注目されています｡

田邉　子どもたちに｢ものづくり｣に
興味を持ってもらう活動について教え

てください｡
長井　朱鷺メッセのこけら落としでロボ
カップジャパンオープンが開催された
後､新潟県内におけるロボカップジュ
ニアの運営委員として携わってきまし
た｡現在は､城内町のロボコンの駅で小
学生のロボコン体験などを行ってい
ます｡また､自由な発想でものづくりをす
る人が集まる､ながおかメイカーズク
ラブでは代表として､子どもたちに
｢ものづくり｣に興味を持ってもらえる
ような活動をしています｡プロの技術
者との出会いの場を作り､長岡で働きた
いと考える子どもが一人でも増えてくれ
たら嬉しいですね｡

田邉　会社の沿革を教えてください｡
長井　明治30年に文具店として､関原の
松山堂様の筆の取扱いから始まり､裁断
機や伝票､感光紙などの事務用品の販売
へと変化していきました｡戦後は現在の
リコー㈱の製品の修理やサービスに関す
る業務を行っていました｡顧客が仕事で
使うツールの販売やサービスを行って
いるため､社会環境に応じて業態が変化
してきています｡

田邉　現在､力を入れていることは何で
すか｡
長井　関連会社で､生成AI用データセン
ターにおける冷却技術の開発に取り組
んでいます｡従来の液浸冷却技術を

液浸冷却技術によるシステム水浸冷却技術によるシステム

□事業内容　文具ＯＡ機器卸売
                  システム構築サービス

□創　　業　1897年(明治30年）3月

□所  在  地　長岡市新産２丁目７－７

□従  業  員　11名 

（株)ナガイ
長井  大  氏代表取締役

常にお役に立てるベストソリューションパートナーをめざす
事務用品の販売やシステム構築サービスの提供をしている㈱ナガイ(当所議員)におじゃまし､

会社のルーツや最近の取り組みなどについてお話をお伺いしました。

(インタビュアー：田邉 青海)

会社におじゃまします！役員事業所探訪 Vol.55

経営の悩みや課題解決に無料の専門相談をご利用くださいモチベーションアップに従業員表彰をご活用ください 52 0 2 4 . 9



投票日に投票所へ行けない人は､期日前投票ができます｡
●市内13か所の期日前投票所(アオーレ長岡､さいわい
　プラザ､リバーサイド千秋､各支所(栃尾地域は旧栃尾
　文化センター､与板地域はよいたコミュニティセン
　ター))のいずれでも投票ができます。
●時間＝午前８時３０分から午後８時まで
　　　　(リバーサイド千秋期日前投票所は午前9時
　　　　から午後8時まで）
●投票所入場券の裏面の期日前投票用の宣誓書にあら
　かじめ記入してお持ちいただくと受付がスムーズに
　なります｡
（選挙当日に投票する人は宣誓書への記入は不要です｡)

選挙期日

期日前投票について

選 挙 期 日 10月6日（日曜日)
9月30日（月曜日）から10月5日（土曜日）まで期日前投票 

長岡市選挙管理委員会事務局
TEL 0258-39-2241 
FAX 0258-39-2277
X（エックス） 長岡市選挙管理委員会
@nagaoka_senkan

長岡商工会議所

長岡市新産2-1-4

https://www.wadou.co.jp
Tel 0258-46-9511 Fax 0258-46-9516

オフィスのお困り事を解決します！
DX･情報セキュリティに関するお問い合わせは当社まで

お客様の価値を創造する 『ソリューション＆サポート』 カンパニー

編集後記編集後記
9月は連休が多い月｡まとめ
てお休みを取る｢シルバー
ウィーク｣の方もいるので
は？この｢シルバーウィー
ク｣は､連休に映画をたく
さん観てほしいと映画関係
者が付けた名前だそう｡
｢銀幕｣にちなんでいるん
ですね｡連休は映画を観て
リフレッシュしてみてはい
かがでしょうか。

星　尭明

9月は連休が多い月｡まとめ
てお休みを取る｢シルバー
ウィーク｣の方もいるので
は？この｢シルバーウィー
ク｣は､連休に映画をたく
さん観てほしいと映画関係
者が付けた名前だそう｡
｢銀幕｣にちなんでいるん
ですね｡連休は映画を観て
リフレッシュしてみてはい
かがでしょうか。

星　尭明

（令和6年8月・9月実施の主な事業）

▲経理担当者により、業務改善､デジタル
化、インボイス等についてグループ別に
積極的な意見交換と交流を行った。
　 （参加者20名）

経理担当者の情報交換会
「経理サロン」

▲8/8にオープンしたDXセンターのオープ
ニングイベントをミライエで開催。セン
ターの役割説明や基調講演、関係者交
流会を実施した。

ながおかDXセンター
オープニングセレモニー

▲事業承継センター(株) 代表取締役 金子
一徳氏より、株価引き下げと節税のポイ
ントについて、具体的な事例を交え解説
いただいた。 (参加者25名)
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お問合せ／総務経理グループ

第 97 回 会 員 親 善 ゴ ル フ 大 会 を 開 催第 97 回 会 員 親 善 ゴ ル フ 大 会 を 開 催
9月7日(土)長岡カントリー倶楽部にて秋の大会を開催し､
124名よりご参加いただきました｡
結果は､個人戦：(株)メディアサークル 丸山直哉さん、団体
戦：建設部会が優勝となりました。
ゴルフ終了後は、ホテルニューオータニ長岡にて表彰式・
懇親会を開催しました。 

9月7日(土)長岡カントリー倶楽部にて秋の大会を開催し､
124名よりご参加いただきました｡
結果は､個人戦：(株)メディアサークル 丸山直哉さん、団体
戦：建設部会が優勝となりました。
ゴルフ終了後は、ホテルニューオータニ長岡にて表彰式・
懇親会を開催しました。 

▲ ゴルフの様子 ▲ 個人戦優勝：建設部会
お問合せ／経営支援グループ

9月13日(金)～11月30日(土)の約2ケ月間『2024
秋季共済キャンペーン』を展開いたします｡
当所職員とアクサ生命推進員がお伺いさせていただ
きますので､訪問の際は特段のご配慮を賜わります
ようお願い申し上げます｡
※詳細は同封の｢ながおか情報便｣をご覧下さい。

9月13日(金)～11月30日(土)の約2ケ月間『2024
秋季共済キャンペーン』を展開いたします｡
当所職員とアクサ生命推進員がお伺いさせていただ
きますので､訪問の際は特段のご配慮を賜わります
ようお願い申し上げます｡
※詳細は同封の｢ながおか情報便｣をご覧下さい。

デジタル化の初心者同士で情報
交換やディスカッションができる
交流会です！分からないことを
気軽に質問し合うチャンス。ぜひ
ご参加ください。

デジタル化の初心者同士で情報
交換やディスカッションができる
交流会です！分からないことを
気軽に質問し合うチャンス。ぜひ
ご参加ください。

2024 秋季共済キャンペーンのご案内

キャンペーン期間中のご成約特典としてキャンペーン期間中のご成約特典として
①個人保険または米百俵共済10口以上のご契約で
米菓詰め合わせをプレゼント！！

②個人保険年換算保険料100万円以上契約で
長岡市共通商品券をプレゼント！！

①個人保険または米百俵共済10口以上のご契約で
米菓詰め合わせをプレゼント！！

②個人保険年換算保険料100万円以上契約で
長岡市共通商品券をプレゼント！！

交流サロン

10／30(水）15：00～19：00
まちなかキャンパス長岡301会議室
参加費：3000円(税込)

お申込みは右の
QRコードから

▶

お問合せ／デジタル化推進グループお問合せ／デジタル化推進グループ

青年部通信

お問合せ／青年部事務局

8月11日(日)長岡市大手通2丁目において踊るナイトマーケットを開催。
飲食・物販併せて約60店舗が出店。鎌倉からお招きしたイマジン盆踊り部や
DJの方々と一緒に来場者も盆踊りに参加し、長岡の夜を盛り上げました｡
(来場者：約3,000名）

8月11日(日)長岡市大手通2丁目において踊るナイトマーケットを開催。
飲食・物販併せて約60店舗が出店。鎌倉からお招きしたイマジン盆踊り部や
DJの方々と一緒に来場者も盆踊りに参加し、長岡の夜を盛り上げました｡
(来場者：約3,000名）

「踊るナイトマーケット～平和盆祭～」を開催

8月31日(土)、9月1日(日)に横浜市にある日産自動車(株)の視察会を開催｡
本社に併設される日産グローバル本社ギャラリーの見学を行い､グロー
バルな異文化理解やコミュニケーション能力を学ぶとともに､参加メン
バーとの交流を深めました｡(参加者：47名)

8月31日(土)、9月1日(日)に横浜市にある日産自動車(株)の視察会を開催｡
本社に併設される日産グローバル本社ギャラリーの見学を行い､グロー
バルな異文化理解やコミュニケーション能力を学ぶとともに､参加メン
バーとの交流を深めました｡(参加者：47名)

国内研修事業
「共歓～共に歓び共に旅する真夏のジャーニー～」を開催

公開講演会
「輝き方は十人十色～さとちんレインボーショートークショー～」を開催

女性
会通信

8月8日（木）アオーレ長岡 交流ホールAにおいて公開講演会を開催。マルチ
に活躍するタレントさとちんさんをお迎えし、LGBTQについてお話しいた
だきました。ご自身の過去のつらい経験も交え、まずは「認めてあげる
こと」が大切とお話しいただき、多様性などについて考えていただく機会
となりました。(参加者：177名)

資産運用に興味のある方はぜひご参加
ください。お待ちしております。

詳しくは後日、
女性会HPに掲載いたします。

「女性のための資産運用セミナー」
開催のご案内

「女性のための資産運用セミナー」
開催のご案内

10/22（火）16：00～17：30(予定)

お問合せ／女性会事務局

川﨑 愛子 氏
岡三にいがた証券(株)エクイティ情報部 係長

日　時

会　場

講　師
長岡商工会議所

公開セミナー

小規模事業者に有利なマル経融資。まずはご相談ください会員募集中！お知り合いの事業所をご紹介ください6 2 0 2 4 . 9
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▲経理担当者により、業務改善､デジタル
化、インボイス等についてグループ別に
積極的な意見交換と交流を行った。
　 （参加者20名）

経理担当者の情報交換会
「経理サロン」

▲8/8にオープンしたDXセンターのオープ
ニングイベントをミライエで開催。セン
ターの役割説明や基調講演、関係者交
流会を実施した。

ながおかDXセンター
オープニングセレモニー

▲事業承継センター(株) 代表取締役 金子
一徳氏より、株価引き下げと節税のポイ
ントについて、具体的な事例を交え解説
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124名よりご参加いただきました｡
結果は､個人戦：(株)メディアサークル 丸山直哉さん、団体
戦：建設部会が優勝となりました。
ゴルフ終了後は、ホテルニューオータニ長岡にて表彰式・
懇親会を開催しました。 
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当所職員とアクサ生命推進員がお伺いさせていただ
きますので､訪問の際は特段のご配慮を賜わります
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「共歓～共に歓び共に旅する真夏のジャーニー～」を開催
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「輝き方は十人十色～さとちんレインボーショートークショー～」を開催

女性
会通信

8月8日（木）アオーレ長岡 交流ホールAにおいて公開講演会を開催。マルチ
に活躍するタレントさとちんさんをお迎えし、LGBTQについてお話しいた
だきました。ご自身の過去のつらい経験も交え、まずは「認めてあげる
こと」が大切とお話しいただき、多様性などについて考えていただく機会
となりました。(参加者：177名)

資産運用に興味のある方はぜひご参加
ください。お待ちしております。

詳しくは後日、
女性会HPに掲載いたします。
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日　時
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個人戦優勝：丸山直哉さん
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